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■第一回小中一貫合同教育研究会 

６月２４日（金）大泉北中学校に大泉北小、大泉第一小の先生方をお招きして公開授業を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■授業が終わった後は、小学校・中学校の先生方皆で９年間の教育の課題やカリキュラムについての意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

〔第一回小中一貫合同教育研究会を振り返って・・・〕 

国 語 ・今日の授業の意見交換や今後の連携について検討。 

算数・数学 ・小学校では、低学年から差が大きい。3分間の百マス計算やベーシックドリル等の取り組み。 

社 会 ・研究授業についての話合い。知識の活用について。 

理 科 ・小中のつながりについて、確認。小学校で買ったものを中学校でも使っていきたい。 

音 楽 ・小中で扱っている歌を共有できると良い。また、合唱コンで審査委員として交流もしたい。 

図工・美術・技術 ・道具や素材について話合いをした。 

保 健 体 育 ・小学校の水泳の特別練習に中学校の教員が参加できると良い。 

家 庭 
・中学校ので「１日分の献立」について授業をする。これを小学校でも関連した資料を使って
いく。 

英 語 ・出前授業について、また、児童・生徒の交流をしていくことを検討した。 

【研究後記】 
各教科活発な意見交換が行われた。また、今年度になり新たな意見もでて、小中連携を深めていくことができて

いると実感できる会であった。 

《今後の予定》 

・ ９月２１日（水） 第２回小中一貫教育合同研究会（会場 大泉北小学校） 

・１１月１７日（木） 第３回小中一貫教育合同研究会（※研究授業）（会場 各学校） 

   

   大泉北中学校    大泉第一小学校    大泉北小学校    

〔小学校の先生方からの感想〕 
・小学校のころより格段に難しく専門的な内容を勉強しているのだなと思った。 
・授業後に何人かに声をかけました。大きくなったなと感じました。受け答えもしっかり出来ていました。 
・英語の授業では、先生の発音がきれいで驚きました。 
・数学の授業では、有理化する意義を小数で説明していてわかりやすかった。 


